



## Séjour au Chambon pour les 6e : convivialité et sport à l'honneur !

publié le 27/09/2018

### *Descriptif :*

Pour célébrer leur rentrée dans l'établissement et favoriser la coopération entre les élèves, les 6e partent pour quelques jours dans le centre de plein air du Chambon.

Pour célébrer leur rentrée dans l'établissement et favoriser la coopération entre les élèves, les 6e partent pour quelques jours dans le centre de plein air du Chambon en Charente-Maritime.



La première journée s'est bien passée, rythmée par de nombreuses activités sportives.





Tout le monde a le sourire et attend impatiemment la suite !